

Nouveau, une rentrée décalée, en Février, à l'Ecole Nationale d'Ingénieurs de Tarbes

Après un premier semestre dans le supérieur de nombreux bacheliers s'aperçoivent que l'orientation qu'ils ont choisie ne leur correspond pas. Pourquoi attendre, septembre pour rebondir et recommencer dans une autre voie ? Par chance, de plus en plus d'établissements proposent de se réorienter en cours d'année. Cette « rentrée décalée », offre une seconde chance aux étudiants.

C'est le cas de l'ENIT qui grâce à la semestrialisation totale qu'elle a mise en place, peut proposer à 12 étudiants d'intégrer l'école en semestre 1, fin janvier 2016.

Etudiant en Paces, en CPGE, à l'université ou en école d'ingénieurs,..., titulaires d'un bac S, vous souhaitez changer d'orientation, vous êtes intéressé par un diplôme d'ingénieur généraliste, dans une école publique, c'est possible mais il convient d'agir vite car si pour les étudiants ayant réussi le concours en juin leur intégration sera automatique pour les autres une étude de dossier sera nécessaire.

Rebondir à l'Ecole Nationale d'Ingénieurs de Tarbes, grâce à la rentrée de Janvier, en première année

